

NUEVOSUR Y ACHS

Compromiso para fortalecer cultura de prevención y seguridad en el trabajo

TALCA. La Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) y Nuevosur suscribieron un acuerdo que permitirá fortalecer, a través de acciones conjuntas, la gestión del riesgo, la salud y seguridad en el trabajo dentro de la sanitaria. El convenio establece un cronograma de trabajo anual, que incluye charlas, campañas comunicacionales internas, auditorías y simulacros. Lo anterior enfocado en temáticas sobre la protección ante enfermedades y prevención de accidentes laborales, según el Modelo de Asesorías Integral que dispone la ACHS.

En la firma participaron el gerente general de la sanitaria, Víctor Hugo Bustamante, y el jefe de gestión comercial y servicios preventivos de la ACHS, Juan Antonio Arellano. "Para nosotros la seguridad de nuestras colaboradoras y colaboradores es fundamental, y en el espíritu de protegerlos, este acuerdo toma gran relevancia, pues contribuirá a resguardar la salud y seguridad de las personas que trabajan en la compañía. En este sentido, destacar también que estamos trabajando fuertemente para incentivar la prevención dentro de nuestros equipos y contratistas, en

esa línea, el trabajo mancomunado con la ACHS, es un paso relevante para fomentar el autocuidado", dijo Bustamante. Por su parte, Arellano de la ACHS, manifestó que "una vez más reafirmamos nuestro compromiso con la seguridad y la salud ocupacional de Nuevosur, lo que buscamos es seguir afianzando el compromiso con el cuidado de las personas, para nosotros este es un hito muy relevante, donde se ve el compromiso de la organización hacia sus colaboradores y para nosotros como ACHS poner todo este apoyo y esfuerzo para que todo sea de la mejor manera posible".



El acuerdo lo suscribieron el jefe de gestión comercial y servicios preventivos de la ACHS, Juan Antonio Arellano, y el gerente general de Nuevosur, Víctor Hugo Bustamante.